

平野小中地域学校協働活動



# いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

年が明けたと思ったら、早2月になりました。寒さも本格的になってきましたが、体調を崩したりしていませんか。

いよいよ年度終わりで慌ただしくなってきました。ふるさと学習も落ち着いてきていますが、子供たちの楽しい活動もまだありますので、

報告を楽しみにお待ちしておりますね。

そして、中学生は高校受験に向けて、ラストスパート。悔いの残らないよう頑張ってもらいたいです。応援しています！



## 1月21日(日) 人権参加日・平野校区人権同和教育研修会

今年度は、数年ぶりに地域の方も参加しての研修会でした。優秀標語の発表の後、全員でいじめSTOP 宣言をしました。その後、2004年アテネパラリンピック競泳日本代表の崎本龍司氏の「乗り越える」という講演がありました。

崎本氏は、今まで困難に遭遇した時、逃げてきた過去が何度かありながらも、結局、大好きな水泳を通して、乗り越えることを学んだそうです。時には逃げることも大切で、それは自分を守ることもあるんだと思います。この話を聞いて、世界の舞台に出られる人も、特別な人ではなく、私たちと一緒になると勇気づけられました。



## 2月2日(金)

## 鬼が来た！！(幼)



平野幼稚園に鬼が来ました！



余りの怖さに、園庭から逃げ出そうとする子もいて、先生が必死に止めていました。



鬼は～外～！！

逃げ惑う子もいれば、必死に豆を投げて応戦している子もいました。



最後は、いい子でいることを鬼と約束し、仲良くなりました。



2月20日(火)

大洲のひな豆作り(小1・2)

楽しみにしていた、二宮福寿堂さんをお迎えしてのひな豆作り。鍋に材料を入れ、素早く混ぜて、型に入れ押し固めます。混ぜる時は、素早く混ぜないと、なべ底が焦げてしまいます。少し焦げたところもありましたが、家庭科室に甘い香りが漂いました。



急いで混ぜてね!

なんか焦げてる?



出来上がったばかりのちょっと温かいひな豆を食べました。みんな美味しい顔をしています。型に入れたものは家に持ち帰って、家族で食べます。



### 平野放課後子ども教室だより

平野放課後子ども教室では、俳句、運動、音楽と多彩な活動をしています。

その俳句で、松野町の「第70回芝不器男忌俳句大会」に投句していた子供たちの作品が入賞しました!

今回は、筆箱の中のをテーマに俳句を作りました。みんな、それぞれ目の付け所が違っておもしろいですね。

俳句は、形や匂いや手触りなど、五感を使って作るといいものができると思います。

今回入賞した1年生の作品は、そのものの形や匂いで俳句を作り、5年生は、その物からイメージを飛ばして作っています。



### 第70回芝不器男忌俳句大会

けしごむはいちごのにおいなつのそら 一年 宇都宮 小葉	けしごむがかどだけまるまるなつやすみ 一年 菊池 彩友	えんぴつはろつかつけいのなつのそら 一年 菊池 望月	入選	消しゴムはまつしろし夏の夏の雲 五年 森岡 奏介	特選
--------------------------------	--------------------------------	-------------------------------	----	-----------------------------	----

### 令和6年度平野放課後子ども教室参加児童募集!

毎月3回程度、水曜日の放課後1時間、俳句・運動・音楽などを行っています。他にも、お楽しみ会、クリスマス会などのイベントもしています。ぜひ参加してください!

3月にチラシを配布します。



#### 【編集後記】

今年も、伊藤園の「お〜いお茶新俳句大賞」に242句を投句をしました。中でも、中学生は英語俳句にも挑戦していてすごいですね。英語俳句は五・七・五にこだわらず自由に表現できるので、もしかしたら作りやすいのかもしれませんが。皆さんも俳句を作ってみませんか。(福本)